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SIMALUNGUN-Penutupan event kejuaraan Nasional bertajuk "KFC Danau Toba
Rally 2023 yang mendatangkan sejumlah pembalap dari berbagai provinsi dan
luar Negeri tidak dihadiri Bupati Simalungun maupun pejabat utama atau
perwakilan pemerintah Kabupaten Simalungun

Pantawan jurnalis Indonesiasatu.co.id dilokasi podium utama penutupan
Kejuaraan Nasional bertajuk "KFC Danau Toba Rally 2023" Minggu 25 Juni
2023, tak satupun terlihat pejabat utama maupun perwakilan dari pemerintah
Kabupaten (Pemkab) Simalungun menghadiri acara tersebut



Selain tidak menghadiri penutupan event yang mendatangkan penambahan
Pendapatan Asli Daerah melaui meningkatnya hunian hotel di Kota Touris
Parapat selama acara, ternyata berdasarkan informasi, event kejuaraan Nasional
Danau Toba Rally 2023 tersebut tidak disupport pemerintah Simalungun

Wakil Gubernur Sumatera Utara Musa Rajekshah dalam sambutanya
menyampaikan, bahwa event ini tak semata-mata untuk kami yang senang reli
saja, Event kejuaraan Nasional Danau Toba Rally ini efeknya untuk memajukan
pariwisata khususnya di Kawasan Danau Toba,” kata Ijeck.

Dikisahkan Musa Rajekshah yang akrab disapa bang Ijeck, saat beraudiensi
dengan Kementerian dan Presiden RI Jokowi, pihaknya bersama IMI
menyampaikan mendorong event-event reli hadir di Indonesia, khususnya Sumut
bukan sekedar ingin memenuhi hobi.

“Kami sampaikan kalau ini bukan semata-mata untuk hobi, lebih murah kami
main ke luar negeri, ke Australia, ke New Zealand atau lainnya. Lebih murah
kalau kami mau ingin menikmatinya untuk diri kami sendiri.

Tapi alangkah baiknya uang yang kita bawa ke luar itu, rame-rame kita
keroyokan bikin relinya di Indonesia khusunya di Sumatera Utara, karena yang
menikmati bukan hanya pereli saja tapi pemerintah daerah juga Negara
khususnya masyarakat sekitar akan terangkat ekonominya

Selain itu, dengan adanya event akan terpromosikan Pariwisata kawasan Danau
Toba, apa lagi eventnya semakin internasional, “Kedepannya Asia Pasifik
InsyaAllah kita akan berjuang mengadakan Asia Pasifik bantuan dari IMI pusat

“Untuk itu, kami berharap seluruh masyarkat baik yang ada di wilayah trek
maupun di lintas rally dan sekitarnya agar mendukung kegiatan ini, Janganlah
nanti kita malah menghambat yang akhirnya semua akan mandat dampak yang
tak baik berita keluar atau pun orang tak mau datang dua kali kemari.

Janganlah sampai seperti itu, mari sama-sama kita dukung dan kita besarkan,
Kalau nanti evet ini besar pasti orang makin rame datang kesini dan makin
banyak yang mau investasi dan Derah ini akan terpromosikan dan akan semakin
banyak yang belanja “itulah yang kita inginkan bersama-sama

Jadi bapak ibu sekalian yang hadir disini, khususunya Ketua DPRD Simalungun
Timbul Jaya Sibarani berharap agar membantu kedepannya melaui Pemerintah
Simalungun, bantulah IMI Sumut, Bulan September dan November, Mohon maaf
saya sebagai wakil Gubernur Sumatera Utara malu sebenarnya ngak ada
pemerintah bisa bantu satu rupiah pun dalam kegiatan ini

Jadi kami berharap nanti Pemkab Simalungun dan Bupati Simalungun mau
membantu kegiatan September dan November mendatang, “Kami buat evet rally
di Danau Toba bukan hanya untuk kami sendiri, tapi untuk mempromosikan
Danau Toba,”ucap  Musa Rajekshah

Sebelumnya, Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga saat menghadiri
penutupan Asia Pasific Rally Championship (APRC) 2022 Minggu (25/09/2022)
mengatakan, ajang rally yang digelar seminggu di Danau Toba perputaran jumlah



uang dari hotel disekitar Danau Toba mencapai Rp1 miliar lebih.

“Kita senang dengan event-event seperti ini. Ajang ini sangat menguntungkan
Kabupaten Simalungun dan berdasarkan data sektor penginapan, untuk
perputaran uang di hotel mencapai Rp1 miliar lebih," ucap Bupati Simalungun
Radiapoh Hasiholan Sinaga kala itu

Bupati Simalungun ketika dikomfirmasi melalui Kepala Dinas Komunikasi dan
Informatika terkait ketidak hadiran Bupati maupun perwakilanya dipenutupan
event kejuaraan Nasional bertajuk KFC Danau Toba Rally 2023 di Aek Nauli
“Andri Rahadian belum merespon komfirmasi yang dikirimkan Kru
Indonesiasatu.co.id

Kru Indonesiasatu.co.id juga mencoba mengkofirmasi berapa Pendapatan Asli
Daerah selama event kejuaraan Nasional KFC Danau Toba Rally 2023
berlangsung, “Lagi lagi Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Andri Rahadian
belum merespon komfirmasi

Sementara sejumlah manajer Hotel di Kota Touris Parapat saat di Komfirmasi
jurnalis Indonesiasatu.co.id mengaku senag ada event dan selama KFC Danau
Toba Rally 2023 tingkat hunian Kamar mengalami kenaikan,”sebut sejumlah
manajer Hotel, (Karmel)


